

Reue

One-Shot

Von KiaraOrihara

One-Shot

Hueco Mundo, ein Ort an dem Aizen nach dem Verrat der Soul Society geflüchtet ist. Aizen ist jedoch nicht nur ein einfacher Shinigami dort, nein! Er ist wie ein König! An seiner Seite, Touzen und Ichimaru. Innerhalb kürzester Zeit erschuf er eine Armee, stärker als alles was es bis jetzt gegeben hat. Eine Armee, angeführt von den Espada. Und unter diesen Espada gab es einen ganz besonderen! Den cuatro Espada mit Namen Ulqiorra Cifer. Und so fing alles an...

Ich war ein Wurm, nicht mehr als ein einfacher Hollow. Doch um hier zu überleben musste ich stärker werden! Stärker! Stärker! Immer stärker! Ich wurde eingesogen in den ewigen Teufelskreis der Hollows. Entweder du frisst oder du wirst gefressen! So war das Gesetz des überlebens hier. Doch ich, ich war bis zu einem, bis zu diesem Zeitpunkt ein ganz normaler Hollow. Obwohl, so "normal" war ich nun doch nicht. Ich hatte grüne Augen, giftgrüne. Andere Hollows fürchteten sich vor mir, doch ich verstand nie warum. Warum fürchteten sie sich? Warum... fühlten sie etwas? Sie wurden sauer wenn ein anderer Hollow sie provozierte, sie fürchteten sich vor stärkeren Gegnern. Sie HATTEN Gefühle! Doch ich... ich besaß keine. Monoton, komplett ausdruckslos sah ich mich um. Ein Hollow griff gerade einen anderen an und fraß diesen nachdem er gewonnen hatte. Plötzlich veränderte er sich... er wirkte vom aussehen immer, menschlicher. Vielleicht... vielleicht wenn ich auch... Nun sind knapp 2 Monate seit diesem Kampf vergangen. Ich kämpfte jeden Tag dort draußen um mein Leben und fraß meine Gegner anschließen. Auch den Hollow, den ich vorhin erwähnte besiegte ich und fraß ihn. Ich entwickelte mich weiter, sah nun sogar aus wie ein Mensch, doch... so etwas wie Gefühle besaß ich immer noch nicht... Aizen-sama ernannte mich zum cuatro Espada und mein Name lautete seit diesem Tag Ulqiorra Cifer. Lange dachte ich nach... Gefühle, ich möchte es einmal spühren, ich möchte wissen was Angst ist, was es bedeutet sich zu ärgern und wütend zu werden, so wie Grimmjow immer! Aber... ich kann es nicht! Ein Mädchen namens Orihime sagte mir eins, Liebe sei das wichtigste Gefühl von allen. Ich verstand es nicht... ich verstehe es immer noch nicht! Liebe... Ist es vielleicht, wenn man jemanden töten möchte, wenn man keine lust auf jemanden hat und ihn nicht sehen möchte, oder wenn man Angst vor einer Person hat? Vielleicht auch wenn man jemanden anhimmelt, so wie alle Aizen-sama? Nein, ich verstehe es wirklich nicht! Gefühle... So etwas besitze ich nicht und werde ich auch nie! Mein Loch, das mich als Hollow kennzeichnet, Symbolisiert

dies auch. Ich besitze kein Herz! Menschen sagen das Herz sei der Ursprung aller Gefühle. Aber das ist auch ihr Schwachpunkt. Menschen sind schwache Wesen und verweichlicht! Nichts weiter als niedrige Kreaturen! Aber... dieser Shinigami-Hollow namens Ichigo zeigte mir, das man aus Gefühlen kraft schöpfen kann. Nur durch die Gefühle zu seinen Freunden besiegte er mich. Ich spürte etwas in diesem Moment, ich verstand es nicht ganz... aber ich tat es. Ich glaube man nennt es... Reue! Ich bereute es die ganze Zeit Aizen-samas Befehle ausgeführt zu haben, ohne darüber nachzudenken, mein Leben nicht so gelebt habe, wie ich es wollte, aber vorallem... die anderen Espada, vorallem Grimmjow nie besser kennengelernt zu haben. Wenigstens öfter mal, wenn er mich gefragt hatte, etwas mit ihm unternehmen. Es musste nichts wichtiges sein, einfach nur spazieren gehen hätte gereicht! Vielleicht... wären wir Freunde geworden?! Aber jetzt, ist es zu spät... Ichigo sah meinen Blick und musste wohl verstehen was mir gerade durch den Kopf ging. Seine Worte schenken mir neue kraft... neue Hoffnung! Es ist nie zu spät! Ich starb mit einem lächeln im Gesicht.

Ruhe in Frieden: Ulqiorra Cifer